



SCHON GEWUSST?

Die Bürgerstiftung Vreden wird 20 Jahre alt! Bis zu unserem Jubiläumsfest am 14. Juli 2024 möchten wir die Projekte und Tätigkeiten der Stiftung den Mitbürgerinnen und Mitbürgern unserer geliebten Heimatstadt Vreden wöchentlich ein wenig näher bringen.

Gründungsphase 2003 - 2005

Beim Neujahrsempfang im Jahr 2003 hatte der damalige Bürgermeister Hermann Pennekamp erstmals den Gedanken einer Bürgerstiftung aufgegriffen. Ein weiterer wichtiger Impuls kam dann von Hermann Gebing, der

seine private Scherenschnittsammlung einer Stiftung übergeben wollte. Insgesamt zwölf Bürgerinnen und Bürger aus Vreden haben sich daraufhin gefunden und die Bürgerstiftung Vreden gegründet. In der daraufhin aufgestellten Satzung wurde unter anderem festgelegt, welche Projekte und Zwecke gefördert werden sollen.

Im Dezember 2004 beantragte die Bürgerstiftung i. G. (in Gründung) die Anerkennung als Stiftung bei der Bezirksregierung Münster. Gleichzeitig beschloss der Rat der Stadt Vreden einstimmig, das Alte Rathaus am Markt in die Stiftung einzubringen.

Mehr Infos:



Geschäftsstelle: Wassermühlenstraße 23, 48691 Vreden

Telefon: 0 25 64 / 950 89 27

Mail: info@buergerstiftung-vreden.de